



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 04.09.2022 bis 05.08.2022

Vollbrand eines Einfamilienhauses

Rohrberg Ortsteil Ahlum, Wismarer Weg, 04.09.2022, 22:09 Uhr

Am späten Sonntagabend wählte eine 26-jährige den Notruf und teilte der Rettungsleitstelle den Vollbrand eines Einfamilienhauses mit. Beim Eintreffen der Beamten am Brandort im Wismarer Weg in Ahlum befanden sich alle Bewohner und die vier Hunde unverletzt außerhalb des Objekts und die Feuerwehr war bereits mit den Löscharbeiten beschäftigt. Die 26-Jährige und die 64-Jährige befanden sich mit den vier Hunden in dem Einfamilienhaus, als sie plötzlich zwei laute Knalle und einen verbrannten Geruch wahrgenommen haben. Daraufhin verließ die 26-Jährige das Einfamilienhaus um Nachzusehen, dabei stellte sie fest, dass das Dach vom Haus brannte. Die 64-Jährige wurde mit Hilfe der Feuerwehr aus dem Haus begleitet. Die Feuerwehren Salzwedel, Beetzendorf, Rohrberg, Stöckheim, Ahlum und Bierstedt waren mit insgesamt 15 Fahrzeugen und 69 Kameraden vor Ort. Der Schaden beträgt ca.250.000 Euro. Die 64-Jährige wurde aufgrund ihrer fehlenden Medikamente ins Altmarkklinikum Salzwedel verbracht. Die restlichen Bewohner, sowie die vier Hunde sind vorübergehend bei einer Nachbarin untergekommen. Brandermittler und ein Kriminaltechniker der Polizei Salzwedel waren vor Ort und gehen bei der Brandursache von einem technischen Defekt aus.

Kellerbrand

Gardelegen, Bahnhofstraße, 04.09.2022, 22:56 Uhr

Ebenfalls am späten Sonntagabend kam es zu einem Brand eines leerstehenden Kellers in der Nähe des alten Bahnhofgebäudes in Gardelegen. Die Beamten konnten vor Ort das Feuer im Keller bestätigen. Die Feuerwehr rückte kurze Zeit später mit 3 Fahrzeugen und 12 Kameraden an und konnte den Brand schnell ablöschen. Ebenfalls vor Ort war die 26-jährige Mitteilende. Diese gab an, auf Höhe der Bushaltestelle gewartet zu haben, als sie einen leichten Knall wahrgenommen habe. Sie schaute nach und bemerkte daraufhin das Feuer im Keller des leerstehenden Gebäudes. Der Schaden liegt bei ca. 50 Euro. Hinweise nimmt die Polizei in Gardelegen (03907 7240) entgegen.

Betrunken mit dem Auto unterwegs

Mieste, B 188, 04.09.2022, 05:36 Uhr

Am frühen Sonntagmorgen wurde den eingesetzten Beamten gemeldet, dass sich ein junger Mann nach einer Party betrunken in sein Auto gesetzt habe und nun von Mieste in Richtung Gardelegen unterwegs sei. Auf der B 188 konnten die Beamten den 27-jährigen Fahrer mit seinem Seat Leon feststellen und einer Verkehrskontrolle unterziehen. Während der Kontrolle des 27-jährigen Fahrzeugführers stellten die Beamten Alkoholgeruch fest, eine Atemalkoholmessung ergab einen Wert von 1,92 ‰. Die Weiterfahrt wurde dem 27-Jährigen untersagt und eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Ihn erwartet nun ein entsprechendes Strafverfahren.

Simson aus Scheune entwendet

Salzwedel Ortsteil Hoyersburg, Hoyersburger Landstraße, 01.09.2022

Am Donnerstagabend bemerkte ein 62-jähriger, dass das Vorhängeschloss seiner Scheune aufgebrochen wurde. Aus dieser Scheune wurde am 01.09.2022 zwischen 07:30 Uhr und 20:00 Uhr ein blaues Moped (S 50) der Marke Simson entwendet. Der entstandene Gesamtsachschaden wird auf ungefähr 2000 Euro geschätzt. Hinweise nimmt die Polizei in Salzwedel (03901 8480) entgegen.

(HaH)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de